

Nombre de alumnos: ODALIS MENDEZ LOPEZ

Nombre del profesor: C.P VICTOR TADEO CRUZ RECINOS

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: DESARROLLO EMPRESARIAL

Grado: 6to CUATRIMESTRE

Grupo:" B"

ESPÍRITU EMPRENDEDOR

INTRODUCCION

En este ensayo nos permite hablar del espíritu emprendedor en donde percibiré su concepto y como ser un buen emprendedor para desarrollar conocimientos, ya que influiremos básicamente a varios puntos de precisión sobre el tema, las características del emprendedor para saber en qué consiste y tener ideas en un futuro, tipos de emprendedores y existe una evaluación de la capacidad para emprender, su interpretación y como emprender con éxito y su objetividad es llenarme de información en la cual explicare previamente los principales puntos ya mencionados.

EMPRENDER

DESARROLLO

Esto es también llamado "EMPRENDEDOR" que es un empresario con éxito y que básicamente contiene una empresa donde hace una producción de dichos bienes y servicios que influyen dentro de dicha empresa en donde su objetivo es alcanzar metas y tener buenas utilidades.

ALCARAZ RODRIGUEZ RAFAEL, 1996,- 2011; Pag2 menciona:

Emprendedor es un empresario, es el propietario de una empresa comercial con fines de lucro permiten mostrar ciertas competencias para visualizar, definir y alcanzar objetivos

Esto lo que quiere decir que cualquiera puede ser empresario siempre y cuando tenga consientes sus metas y lo qué quiere lograr en un futuro, y contener nuevas innovaciones conforme su empresa vaya avanzando comercialmente.

CARACTERISTICAS DEL EMPRENDEDOR

Un compromiso total con la empresa, que requiera obtener metas y alcanzar sus objetivos en su dicho puesto y una buena capacidad en la empresa y su suma responsabilidad y alta energía en su trabajo una confianza plena y una buena integridad.

TIPOS DE EMPRENDEDORES

Como numero uno esta el emprendedor administrativo lo que él hace es nuevos desarrollos de las cosas, está el emprendedor oportunista que este esta atento en cualquier momento, el emprendedor adquisitivo es el que hace mejores innovaciones de las cosas, emprendedor incubador el que hace la creación de nuevos negocios y por último está el emprendedor imitador que se basa en los elementos básicos ya existentes.

SEGÚN EL TIPO DE EMPRESAN QUE DESARROLLAN

El emprendedor social lo que el busca es crear beneficios en el sector población y se empeña en su trabajo y a tener mejorías, el emprendedor que busca ser destacado en otras áreas ya sea en las políticas o deportes, el emprendedor interno y externo uno es que actúa en otra empresa que no sea suya y el otro que actúa en el de el pero con fines de lucro.

EVALUACION DE LA CAPACIDAD DE EMPRENDER

Es como un tipo de documento donde trae unas preguntas para saber si tienes la capacidad y si tienes esas ganas de ser un gran emprendedor, mas bien es como un tipo examen por eso dice evaluación y par que muchos a resolver este tipo de exámenes se den cuenta que pueden ser grandes emprendedores.

INTERPRETACION

Es la suma de la capacidad de la evaluación que presentaron ciertas personas en este caso sería si tiene un puntaje de 0-8 es que su nivel es demasiado bajo, entonces ahora bien si el puntaje es 9-15 es que esta en un nivel medio y 16 a mas es que tiene un nivel muy alto y tiene la capacidad de reforzar esas metas y lograrlas. Esta evaluación se hizo a personas con perfilamiento de emprendedores y para medir su tipo de nivel y si pueden ser unos emprendedores con éxito y también mide lo que es tu personalidad de proyectos que desees realizar.

COMO EMPRENDER CON ÉXITO

Como numero uno seria que si estas en tus gustos y preferencias para realizar tu proyecto como emprendedor.

En segundo paso identificar con claridad y precisión lo que quiera realizar con sus metas a futuro y eliminar esas barreras, por ejemplo; lo que es la economía ya sea el dinero o por la situación que están pasando, el otro sería los psicológico sus miedos la frustración al decir que pueden llegar a fracasar, o el otro que es lo cultural que si la edad o el género. El paso 4 seria que deben tener un buen plan de negocios para poder hacer su proyecto y el ultimo es llevar acabo cada uno de los pasos para emprender con éxito y plena satisfacción ser un buen emprendedor.

CONCLUSION

Lo que opino sobre este tema y sus subtemas es que si seria muy bueno seguir algunos pasos que mencionamos así reforzamos mejor la práctica y el conocimientos de tener mejoras en nuestro proyecto empresarial y estrategias que nos llevaran a ser un buen emprendedor de éxitos, pero también hay que estudiar y mucho para alcanzar nuestras metas como profesionales y todos pueden ser buenos emprendedores siempre y cuando tengamos en cuenta nuestro entusiasmo por crecer y obtener nuevos logros en nuestro futuro y no hay que tener una autoestima baja para pensar que no podemos ser emprendedores claro que se puede con ganas y dedicación todo se puede. Y hay que tener en cuenta nuestras características como emprendedores ya que el esfuerzo que queremos lograr debe salir a la luz y sentirnos orgullosos de nosotros mismo, cual quiera de las licenciaturas que existen puede ser grandes empresarios propios siempre y cuando allá responsabilidad con nosotros mismo, así como en la empresa que llevemos acabo y así brindar un apoyo incondicional en la población.